

Se dice que el de ayer ha sido el mayor ataque del grupo libanés chií Hizbulá desde el inicio de las hostilidades contra Israel en octubre pasado. Debido a la muerte de uno de sus líderes, reconocieron el lanzamiento de dos centenares de proyectiles de diversos tipos contra cinco cuarteles generales del ejército israelí. Además, a través de drones se buscó llegar a otros siete importantes cuarteles del Estado Judío.

El propio ejército israelí

Hizbulá responde desde el Líbano con ataque de 200 misiles en contra de Israel

FRANJA DE GAZA. *Conflicto ya ha provocado la muerte de más de 38 mil personas.*

confirmó la llegada de más de 200 cohetes y una veintena de drones a su territorio, los que fueron repelidos con defensa antiaérea "intecaptando con éxito muchos de ellos", mientras otros caye-

ron en espacios abiertos.

La cifra de muertos en la guerra que Israel mantiene en la Franja de Gaza desde hace 9 meses ya ha cobrado la vida a más de 38 mil personas, en un recuento realizado por el Mi-

nisterio de Sanidad controlado por Hamás, quienes aseguran que la mayoría de las víctimas son mujeres y niños. Sólo en la última jornada habrían 58 gazatíes fallecidos y 179 heridos, completando en este periodo

más de 87 mil heridos.

Debido a este conflicto, miles de ciudadanos israelíes salieron a manifestarse ayer en Jerusalem, culpando al primer ministro Benjamín Netanyahu de "sabotear el

acuerdo de rehenes, abandonar el norte y hacer caer a Israel en el abismo".

Se le exige a Netanyahu que finalmente llegue a un acuerdo con Hamás para garantizar el regreso de las 120 personas que continúan retenidas (116 de ellas secuestradas en día que partió el conflicto).

En Tel Aviv, el movimiento prodemocracia israelí también convocó a una manifestación en la que cientos de personas se dirigieron al Ministerio de Defensa de Israel. 